



Nr. 272 / 30. November 2023

Rechtzeitig zum Advent: Kindergartenkinder schmücken Weihnachtsbaum im Foyer

Weihnachtlicher Glanz im Parlament: 14 Kinder der dänischen Kindertagesstätte Børnehaven aus Kiel-Pries haben heute Vormittag (Donnerstag) den Weihnachtsbaum im Foyer des Landeshauses geschmückt. Landtagsvizepräsidentin Jette Waldinger-Thiering hat die Mädchen und Jungen im Landtag begrüßt.

Tannenbäume, Nikolausstiefel und der dänische Weihnachtswichtel Nisse aus Tonkarton: Den Weihnachtsschmuck, der nun die rund viereinhalb Meter hohe Tanne ziert, haben die Kinder selbst gebastelt. Es war das erste Mal, dass Kinder zum Schmücken des Baumes ins Landeshaus gekommen sind. „Ich finde es eine tolle Sache, dass Kinder einen frühen Kontakt zu unserem offenen Haus der Demokratie haben“, so Waldinger-Thiering. „Denn Kinder gehören genauso zur Demokratie wie wir Erwachsenen.“

Dass eine prächtige Nordmantanne die Eingangshalle des Landeshauses dekoriert, hat Tradition. Bereits zum sechsten Mal kommt sie von einem Gut in Osdorf (Kreis Rendsburg-Eckernförde).

Nordmantannen wachsen durch die hohe Luftfeuchtigkeit und das milde Küstenklima in Ostseenähe unter optimalen Bedingungen. Sie können bis zu 500 Jahre alt und 60 Meter hoch werden. Mit 80 Prozent aller verkauften Weihnachtsbäume ist die Nordmantanne hierzulande die mit Abstand beliebteste Baumart. Die größten Anbauflächen für Weihnachtsbäume in Deutschland liegen in Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein und Niedersachsen.